

# 5月の園だより

2024年5月1日発行

港区志田町保育室園長

寒暖差の激しい変動の日々から漸く爽やかなみどりの風吹く季節となりました。園庭には子ども達が協力して作った各クラスのこいのぼりが元気良く大空を泳ぎ始め、子ども達の成長を喜んでいるようです。

保護者の皆様、先日はお忙しい中、保護者会にご参加頂きましてありがとうございました。新しいクラス担任のもと新年度がスタートしました。皆様の大切なお子様をお預け頂き、身の引き締まる思いです。子ども達のために私達職員も愛情あふれる保育を展開していきますので、宜しくお願い致します。

入園から1か月、当初泣いていた子ども達にも笑顔が見られ、自分で遊びをみつけて過ごしています。しかし、5月の連休明けはまた泣き声が響きます。それは保護者の皆様と過ごしたお休みが楽しすぎて、ずっとお休みだと思っていたのに保育園生活が始まってしまふ、泣いたらお休みにできるかも等分かっているお子さんもいます。そんな思いにも寄り添いながら、みんなの笑顔が溢れる保育園であるように引き続き努力してまいります。

## こどもの日

5月5日は「子どもの日」です。子どもの人格を重んじ、「子どもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」という趣旨で、国民の祝日になっています。こいのぼりを上げたり五月人形を飾ったりして、力強く元気な子ども達の成長を願い、また、悪いことが起こらないようにと、ちまきを食べます。一つひとつ大事な意味が込められていることを伝えましょう。

